

Résolu: Que MM. les échevins Larivière, David, M. Martin, avec le proposeur et le secondeur de cette motion, soient chargés de représenter la Ville auprès de l'honorable ministre des Chemins de fer et Canaux, au sujet des travaux qui doivent être exécutés par le gouvernement fédéral pour améliorer l'état sanitaire de la rivière Saint-Pierre.

8.—Interrogatoires sur faits et articles dans une cause portant le No 3596, C. S. M.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de répondre comme suit à l'ordonnance sur faits et articles dans une cause portant le No 3596 de la Cour Supérieure, dans laquelle Charles-E. Deakin est demandeur et la Cité de Montréal et al, défendeurs:

A la première interrogation: Oui.

2ème interrogation: Jules Crépeau.

3ème interrogation: Assistant-greffier de la Ville.

4ème interrogation: Oui.

5ème interrogation: Oui.

6ème interrogation: Je l'ignore.

7ème interrogation: Non.

8ème interrogation: Non.

9ème interrogation: Non.

10ème interrogation: Non.

11ème interrogation: Non.

12ème interrogation: Non.

13ème interrogation: Non.

14ème interrogation: Oui.

9.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que M. J.-B.-A. Martin fasse partie de la Commission de Législation.

10.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que MM. les échevins Gadbois et Dagenais fassent partie de la Commission de l'Annexion.

AVIS DE MOTIONS

11.—De M. l'échevin Duquette, à l'effet d'abolir la qualification foncière pour les échevins.

12.—De M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'adopter un règlement au sujet de l'emprunt de \$5,000,000.

13.—De M. l'échevin Roy, à l'effet de produire de l'électricité par la combustion des déchets.

14.—De M. l'échevin Mercier, à l'effet d'établir une bibliothèque publique.

15.—De M. l'échevin Guay, à l'effet d'amender le règlement No 33 re chiens.

16.—De M. l'échevin Gadbois, à l'effet de créer un fonds de pension pour les employés municipaux.

RAPPORTS

17.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$3,871.94 re élections.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer temporairement M. C. Casavan assistant-trésorier de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19.—De la Commission des Finances, demandant l'autorisation de contracter un emprunt de \$5,000,000.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Département en Loi, afin de savoir si ce rapport, tel que rédigé, comporte la ratification dudit emprunt par le Conseil avant la négociation d'icelui.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Dagenais, Gallery, Ward, Lévesque—4.

Contre: L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lé-

Resolved: That Aldermen Larivière, David, M. Martin, with the mover and seconder of this motion, be appointed to represent the City before the Hon. Minister of Railways and Canals, in connection with the works to be executed by the Federal Government for the improvement of the sanitary condition of River St. Peter.

8.—Interrogatories on *Faits et Articles* in a case bearing No. 3596 S. C. M.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the City clerk be instructed to reply as follows—to the order for *Faits et Articles*—in a case bearing No. 3596 Superior Court, in which Charles E. Deakin is plaintiff and the City of Montreal et al, defendants:

To the first interrogatory: Yes.

2nd interrogatory: Jules Crépeau.

3rd interrogatory: Assistant City clerk.

4th interrogatory: Yes.

5th interrogatory: Yes.

6th interrogatory: I do not know.

7th interrogatory: No.

8th interrogatory: No.

9th interrogatory: No.

10th interrogatory: No.

11th interrogatory: No.

12th interrogatory: No.

13th interrogatory: No.

14th interrogatory: Yes.

9.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That Ald. J. B. A. Martin form part of the Legislation Committee.

10.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That Ald. Gadbois and Dagenais form part of the Annexation Committee.

NOTICES OF MOTIONS.

11.—By Ald. Duquette, to abolish real estate qualification for aldermen.

12.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law in connection with a loan of \$5,000,000.

13.—By Ald. Roy, to produce electricity from garbage.

14.—By Ald. Mercier, for the establishment of a public library.

15.—By Ald. Guay, to amend by-law No 33 re dogs.

16.—By Ald. Gadbois, to establish a civic pension fund.

REPORTS.

17.—From Finance Committee, to vary a sum of \$3,871.94 re elections.

18.—From Finance Committee, to appoint Mr. C. Casavan assit. City clerk treasurer temporarily.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19.—From Finance Committee, for authority to float a loan of \$5,000,000.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. DAGENAIS,

"That said report be referred to the Law Department to ascertain if the same, as drafted, implies the ratification of said loan by Council previous to its negotiation."

The Council divided on said amendment:

Yeas: Dagenais, Gallery, Ward, Lévesque—4.

Nays: L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lé-